

## MEDIENINFORMATION

### PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT

.....

Ludwigshafen, 14. November 2023

### **„Zehn Gewinne, viele tausend Gewinner“ – Pfalzwerke übergeben gesponserte Photovoltaik-Anlagen an Vereine der Region**

Bei den Sportvereinen TuS Olsbrücken und VfB Reichenbach 1921 e. V. kommt die Energie künftig vom Dach: Die zwei Clubs gehören mit acht anderen gemeinnützigen Organisationen und Vereinen zu den glücklichen Gewinnern des „Sponsoringprojekts PV-Anlagen“ der PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT aus dem vergangenen Jahr. Das Energieunternehmen hat in seinem Versorgungsgebiet zehn gemeinnützigen Vereinen, Organisationen und Verbänden je eine hochwertige Photovoltaik-Anlage mit Solarmodulen der neuesten Generation im Wert von jeweils 30.000 Euro verlost – inklusive Speicher für ihre Einrichtung und Lieferung, Montage, Anmeldung sowie Inbetriebnahme.

Geplant und umgesetzt wurde die Aktion mit der Solarexpertise der PFALZSOLAR aus der eigenen Unternehmensgruppe. Als erste der zehn Gewinner erhielten jetzt bei einer offiziellen Übergabe der TuS Olsbrücken und der VfB Reichenbach 1921 ihre neuen PV-Anlagen. „Zwei Jahre Pandemie und die steigenden Energiekosten stellen zahlreiche gemeinnützige Vereine und Organisationen vor große wirtschaftliche Herausforderungen“, betont Christian Schmitt, Pfalzwerke-Projektleiter der Aktion. „Als Partner der Menschen in unserer Region wollen wir mit unserem Sponsoring das Vereinsleben und die Gemeinschaft stärken – und gleichzeitig einen weiteren Beitrag zur Energiewende leisten.“

### **Eingespartes Geld für neue Sportgeräte nutzen**

Auf dem Vereinsheim des TuS Olsbrücken werden künftig 24 IBC MonoSol 405 Watt-Module mit 9,72 Kilowatt-Peak nachhaltig Strom produzieren. Seit 125 Jahren ist der Turn- und Sportverein mit mehr als 500 Mitgliedern und Sparten wie

.....

Fußball, Geräteturnen oder Showtanz der aktive Mittelpunkt von Olsbrücken. Das Sportheim wird aber nicht nur für Vereinsaktivitäten genutzt, sondern auch für Veranstaltungen der Grundschule, anderer Vereine sowie des Kindergartens. „Mit dem Solarstrom werden wir unsere Energiekosten senken, und das eingesparte Geld können wir dann für die Anschaffung von Sportgeräten nutzen“, freute sich Vereinsvorstand Dieter Gehrke bei der offiziellen Übergabe der PV-Anlage. „Das ist das Besondere an unserer Aktion“, sagt Christian Schmitt. „Es gibt zehn Gewinne – aber wegen der großen Zahl der Vereinsmitglieder werden daraus viele tausend Gewinnerinnen und Gewinner.“

### **Spezieller Aufbau für PV-Anlage auf Ziegeldach**

Das Vereinsheim des VfB Reichenbach stellte mit seinem Ziegeldach besondere Anforderungen an die Installation der 24 Photovoltaikmodule mit 9,72 Kilowatt-Peak. „Unsere Monteure haben hier ein Standard-Aufdach-Montagesystem für Ziegel verbaut, auf dem die Module dann fixiert wurden“, erläutert Christian Schmitt. Die neue Solaranlage wird künftig die hohen Stromkosten verringern, die dem VfB Reichenbach etwa durch die Kühlschränke im Sportheim und die Flutlichtanlage entstehen. Vereinsvorstand Rainer Schanné sieht in der PV-Anlage einen doppelten Vorteil: „Mit dem eingesparten Geld können wir mehr in die Jugendarbeit investieren, zum andern auch etwas für die Umwelt tun.“ Der Verein mit seinen mehr als 600 Mitgliedern bietet neben Fußball ein breites Sportangebot, unter anderem Laufen, Rückentraining, Eltern-Kind-Turnen sowie Show- und Gardetanz – und für zugewanderte oder sozial benachteiligte Menschen einen niedrighwelligen Zugang zum Sportangebot.



Feierliche Inbetriebnahme der neuen PV-Anlage in Olsbrücken mit (v.l.) Walter Schneck (Bürgermeister), Christian Schmitt (Pfalzwerke) und Dieter Gehrke (Vorsitzender TUS Olsbrücken).



Feierliche Inbetriebnahme der neuen PV-Anlage in Reichenbach mit (v.l.) dem 1. Ortsbeigeordneten Günter Albrecht, Rainer Schanné (Vorstand Verwaltung VFB Reichenbach), Mark Rheinheimer (Vorstand Fußball VFB Reichenbach), Christian Schmitt (Pfalzwerke) und Thomas Hawener (Finanzverantwortlicher VFB Reichenbach).